

Un componente fundamental del trabajo intersectorial es la vigilancia epidemiológica de las intoxicaciones con plaguicidas para lo cual, bajo la coordinación del Ministerio de Salud, se ha elaborado el presente protocolo, que fortalecerá y facilitará la ejecución de las acciones de vigilancia epidemiológica de las intoxicaciones por plaguicidas.

Esperamos que este documento sea de gran utilidad para el personal del sector salud y para todo aquel que trabaja con la problemática de los plaguicidas, y que nos permita, además, contar con información veraz y oportuna para la toma de decisiones.



Dr. Rogelio Pardo Evans
Ministro de Salud